

# Más de 13.000 personas mejorarán su formación en sectores emergentes

En la provincia de Albacete, se beneficiarán 2.116

El Gobierno de Castilla-La Mancha pondrá en marcha, este año, una serie de programas de Formación Profesional para el Empleo, con 870 actuaciones, que beneficiará a 13.309 personas, que podrán mejorar sus posibilidades reales de acceder a un puesto de trabajo o de promocionarse dentro de su ámbito profesional. En estos programas, la Junta invertirá 26 millones de euros.

En la provincia de Albacete, se beneficiarán de estos programas 2.116 personas, a través de 145 acciones de formación, con

una dotación económica de 5,4 millones de euros.

La consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, **Paula Fernández**, acompañada por el secretario general del Sepecam, **Francisco Rueda**, y la directora general de Formación, **María Yolanda Lozano**, destacó que el 86,5% de los beneficiarios serán personas en situación de desempleo. "La formación es la clave para potenciar la igualdad de oportunidades en el mercado de trabajo, algo que no sólo contribuye al desarrollo de las personas, con su participación activa en la sociedad



Francisco Rueda, Paula Fernández y María Yolanda Lozano.

a través del empleo, sino que, además, sirve para mejorar la competitividad de nuestro tejido empresarial, que contarán con trabajadores más y mejor preparados", apuntó.

## Modelo productivo

El paquete de acciones formativas se centrará fundamentalmente en los sec-

tores emergentes: medio ambiente, rama socio-sanitaria y nuevas tecnologías de la información y comunicación, lo que va a permitir "seguir construyendo ese nuevo modelo económico y productivo que hará de Castilla-La Mancha un referente en competitividad y progreso", añadió.

Como novedad, este año las personas interesadas en las acciones programadas

podrán formalizar sus solicitudes a través del servicio "Sepecam on line".

## Becas

El Gobierno de Castilla-La Mancha habilitará becas de transporte, de alojamiento y manutención y de conciliación de la vida laboral y familiar para todos los cursos programados.

## Desde las Cortes

### III aniversario

MANUEL PÉREZ CASTELL  
Diputado de España por Albacete

E-mail: [manuel.pcastell@diputado.congreso.es](mailto:manuel.pcastell@diputado.congreso.es) / <http://pcastell.blogspot.com>



El 23 de Febrero un pequeño grupo de personas comparecimos en la notaría para constituir una Fundación; Baile de Civilizaciones le llamamos, porque queríamos por la palabra, como explicó su Presidente de Honor **José Monleón**, contribuir a la dignidad de la ciudadanía por el Mediterráneo. Este 2011 es su tercer aniversario. Con motivo de esta celebración, la Fundación concede un premio a **Samuel Flores Romano**, por el cuidado del campo que le define, por su cultura agraria, y por el impulso a la industria agroalimentaria: La UNESCO ha reconocido la dieta mediterránea patrimonio intangible de la humanidad. También hemos considerado a Samuel Flores referente de dos figuras míticas naturales, cuales son el caballo

y el toro. **Pedro Estepa Menéndez**, joven director de cine, ha creado para la ocasión un spot, que muestra una escena en el mar con elegante estilo Naif.

**César Egido** -Gestión de Mecanazgo; **Remedios Sáez** -marketing- y **Francisco Romero** -arquitecto- me acompañaban a Tánger, para invitar a sus autori-

dades, locales y regionales. Solicitamos al alcalde tangerino, el excelentísimo **Fouad el Omari**, que fuera anfitrión de la III Convención de la Fundación y del Congreso "Tánger: Zoco del Teatro Afro Mediterráneo". Aceptó el alcalde. Es Tánger una ciudad en expansión y ha sido la ciudad más euro mediterránea de Marruecos. La amabilidad con que nos recibieron tal vez pueda recompensarse, si, como le comentamos a don **José de Carvajal**, Cónsul, rehabilitamos el **Gran Teatro Cervantes de Tánger**, 2013. Estamos fraguando con el Ministerio de Exteriores y Cooperación un pacto por el Teatro Cervantes por el debido respeto al Mediterráneo, Norte y Sur, sin orillas: sino como plaza común. Quedan ustedes invitados. Gracias



Teatro Cervantes, en Tánger.